
<<Avete compreso il vero significato della preghiera?>> 
 

Messaggio del 04.12.1996  
 

-”Figli cari, siete sicuri d’avere compreso 
il vero significato della preghiera? 

 
Serve a sollecitare l’aiuto di Dio? 

 
No, Miei cari, perchè Lui sa sempre, e tutto ciò che vi riguarda. 

Non vi dimenticate che vi ho chiamati «amici...» come potete, dunque, pensare di essere abbandonati, 
nella difficoltà? 

 
E allora, perchè pregare? 

 
Perchè, pregando, s’instaura la confidenza necessaria con il vostro Signore... e non è il Suo atteggiamento che 
cambia nei vostri confronti, ma siete voi che riuscite ad essere meritevoli di ottenere le Sue concessioni.  
 
E questo perchè è solo abbandonandosi a Lui... ricorrendo fiduciosi a Lui... che non si muta l’ordine dei tempi e 
delle cose, stabiliti da Lui.  
 

É giusto programmarsi momenti di preghiera... 
ma l’intimità con il Padre 

non deve limitarsi a quegli spazi di tempo! 
 
Voi dovete essere come le farfalle, che raggiungono il loro splendore quando stendono verso il cielo le loro ali 
multicolori... ecco, ogni volta che voi elevate una sentita preghiera a Dio, raggiungete l’apice dello splendore 
della vostra anima... e ovunque voi siate, il Padre vi sorride compiaciuto e stende le Sue mani per raccogliere la 
vostra supplica.  
 

La preghiera deve essere continua... 
un continuo colloquio con il cielo... 

un’insaziabile adorazione... 
un incessante ringraziamento! 

 
La preghiera è la primavera della vostra anima... 

fa fiorire notte e giorno le grazie del Signore! 
 

Non è preghiera solo il ripetere lunghe preghiere a memoria! 
 

È preghiera, anche solo pensare a Dio... il ricordarsi di Lui... l’avere nostalgia di Lui! 
È preghiera, il verificare il proprio comportamento, con la testimonianza della Mia vita trascorsa tra voi! 

È preghiera, mettere ai piedi del Signore le proprie pene, 
sì... ma abbandonandosi con fiducia ai Suoi tempi! 

 
Fate che il Padre non debba mai dire di voi:  
«Questo popolo Mi onora con le labbra, ma il suo cuore è lontano da Me» (Matteo 15,8) Abbiate fede... 
apriteGli il vostro cuore e Lui non tarderà a intervenire nella vostra vita, con la potenza del Suo Amore.  
IO sono il vostro Gesù” 
 


